
 
    

      

  

Botucatu, 17 de janeiro de 2020. 

Ilmo. Sr. 

Sgto Laudo 

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP 

                                                                                    Caio Galvão Scolástico, 

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº1245, aprovado na Sessão Ordinária de 02/12/2019, de 

autoria do nobre Vereador Sgto Laudo, através do qual solicita: “MELHORIA 

NA ILUMINAÇÃO DA PRAÇA EMÍLIO PEDUTI”, dizer o que segue: 

Será elaborado um projeto através do qual se possa fazer uma análise da 

viabilidade técnica e financeira. Dependendo do resultado será executada a 

referida implantação. 

    Aproveito a oportunidade para 

apresentar protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

   

Caio Galvão Scolástico 

Eng . Eletricista – Departamento de Projetos 

 


